
第 498 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2014 年 6 月 17 日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    12 名 

 

出席委員     11 名 

委  員  長  坂本  修 

副 委 員 長   柴田 和子 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  千葉 隆史 

委   員  嶋  誠治 

委   員  五日市知香 

委   員  丸山 謙一 

委   員  小川口 寛 

 

欠席委員     1 名 

委   員  鈴木 正之 

 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

関  英祐（報道制作局専任局長） 

野田 喜代志（報道制作局次長） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 丸谷 尚史（編成局編成部副部長） 



４. 議  題    

1.  ①「ＳＬ銀河への想い」 

    3 月 29 日（土） 14:30-15:00 放送 

②「ＳＬ銀河への想いⅡ 笑顔をはこぶ 心をつなぐ」 

4 月 26 日（土）10:00-10:30 放送 

2.  その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 

委員側 

○ドキュメントとしていい出来だった。テーマ通り「ＳＬ銀河への想い」が良く伝わっ

た。鉄道マンをよく取材していて、いいコメントが多かった。雪原を走るＳＬやめが

ね橋など、映像が素晴らしかった。気持ちに伝えるものが大きく「ＳＬは生き物だ」

と感じた。全体的にすばらしい番組だった。 

○インタビューが多く平板な印象を受けた。提供がＪＲでＣＭと重なり過剰演出に感じ

た。どんな仕組みで走るのかなど、説明がほしかった。運行情報がほしかった。 

○ＣＭは一体感があり違和感なかった。 

局側 

○ＳＬが走る意味をしっかり分かってもらいたいと思い取り組んだ。全員が同じ気持ち

で復元させているという意味でインタビューを並列的に使った。今後も映像を撮りた

め、皆さんの目を楽しませたい。 

 

 

 

 

 

今回の審議内容は 

6 月 24 日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」で放送します。 


